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Die "Reet Aus UPMADE-Kollektion" setzt auf industrielles Upcycling, um die Umweltauswirkungen der Modeindustrie zu verringern. Dabei werden ausschließlich Pre-Consumer-Stoffreste verwendet, denn in der Massenproduktion gelten durchschnittlich 25-40 % der neuen Stoffe als Vorabfall und landen auf der Mülldeponie. Durch industrielles Upcycling können im Vergleich zur konventionellen Produktion durchschnittlich 75 % Wasser und 88 % Energie eingespart und die CO2-Emissionen um 80 % reduziert werden.
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Award winner 2023 Product Category
Reet Aus UPMADE collection
Aus Design OÜ
The "Reet Aus UPMADE Collection" relies on industrial upcycling to reduce the environmental impact of the fashion industry. Exclusively utilizing pre-consumer fabric remnants, as in mass production, approximately 25-40 % of new materials are considered pre-waste and end up in landfills. Through industrial upcycling, compared to conventional production, an average of 75b % water and 88 % energy can be saved, and carbon dioxide emissions can be reduced by 80 %.
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